

Sitzung des Gemeinderats am 20.02.2018

### **Top 1 Bauantrag; Errichtung von Werbeanlagen, Holzkirchner Straße 10, FINr. 2002**

Der Gemeinderat befürwortete den Bauantrag der Transgourmet Deutschland GmbH und Co. OHG auf Errichtung von beleuchteten Dachwerbeanlagen auf dem Grundstück FINr. 2002, Holzkirchner Straße 10, und stimmt den erforderlichen Befreiungen von der Festsetzung bezüglich der Situierung der Werbeanlagen unterhalb der Traufhöhe der Gebäude zu. (18:4 Stimmen)

### **Top 2 Einführung von Pfandbechern für Coffee-to-go; Antrag der SPD-Fraktion**

Dem Gemeinderat lag das Ergebnis einer von der Werbegemeinschaft Eichenau und Bündnis 90/Die Grünen Eichenau durchgeführten Umfrage unter den betroffenen Eichenauer Bürgern vor. In dieser sprachen sich für Pfandbecher 11 Bürger (14 %) und für Preisnachlässe bei Mitbringen eines eigenen Bechers 58 Bürger (76 %) aus. Insgesamt haben 76 Personen an der Umfrage teilgenommen. Der Gemeinderat beauftragte den Ersten Bürgermeister, mit den drei örtlichen Anbietern von Coffee-to-go-Produkten darüber zu verhandeln, einen Nachlass von 10 % bis 15 % auf bislang in Pappbechern veräußerten Heißgetränken zu gewähren, wenn die Kunden eigene Mehrweggefäße hierzu mitbringen. Die Gemeinde wird bei positivem Ausgang die Umsetzung durch entsprechende Öffentlichkeitsarbeit begleiten und Dritte animieren, sich an der Öffentlichkeitsarbeit zu beteiligen. (22:0 Stimmen)

### **Top 3 Ausschreibung des Gasliefervertrages vom 01.01.2019 bis 01.01.2022**

Da der derzeit bestehende Gasliefervertrag mit der DEG Deutsche Energie GmbH zum 01.01.2019 ausläuft, steht eine Ausschreibung an. Vor Durchführung der Ausschreibung des Gasliefervertrages in der beschriebenen Weise ist mit der Stadt Puchheim und der Gemeinde Gröbenzell zu klären, ob eine gemeinsame Ausschreibung durchgeführt werden kann und soll. Im Übrigen billigte der Gemeinderat das Vorgehen, gemäß § 106 GWB EU-weit über die Firma KUBUS auszuschreiben, den Vergabevorschlag dann dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen und danach KUBUS das Ergebnis mitzuteilen, damit diese den entsprechenden Zuschlag erteilen kann. (22:0 Stimmen)

### **Top 4 Öffnung des Schulsportplatzes an der Friesenstraße als Bolzplatz; Antrag der SPD-Gemeinderatsfraktion**

Nachdem die SPD Fraktion 2011 bereits einen ähnlichen, damals abgelehnten Antrag stellte, beschloss der Gemeinderat, den Schulsportplatz an der Friesenstraße für eine öffentliche Nutzung von Kindern bis zum Alter von 14 Jahren für den Zeitraum von 15 bis 19 Uhr nur wochentags (außer mittwochs), mittwochs von 15 bis 17 Uhr, zu öffnen, soweit dies aufgrund rechtlicher Überprüfung möglich ist. Weitere Beschlüsse werden erforderlichenfalls in einer späteren Sitzung gefasst werden. (22:0 Stimmen)